
REQUERIMENTO 019/2011            CRUZEIRO DO SUL, 22 DE AGOSTO DE 2011
      

   

  O vereador abaixo subscrito vem submeter à apreciação dos demais pares
desta Câmara Municipal o seguinte:

 

REQUERIMENTO

Que em nome da Câmara de Vereadores seja remetida correspondência para
a  concessionária  AES  Sul,  contendo  pedido  de  medição  de  voltagem  na  rede  que
abastece a Linha 22 de Novembro.    

Requer-se a devida medição da capacidade de abastecimento, para posterior
correção do problema, caso confirmada a insuficiência de energia elétrica. 

Justifica-se  com  as  reclamações  dos  clientes  daquela  localidade,  em
especial  do  Sr.  Cleto  José  Dresch  e   do  Sr.  Marcelo  Roberto  May,  que  enfrentam
transtornos diários com a  baixa voltagem. 

Segundo relatos destes e de outros moradores, é impossível acionar dois
equipamentos elétricos ao mesmo tempo, até mesmo quando se liga o chuveiro. Tal
situação deverá ser revertida de maneira urgente pela empresa responsável.

  Certo de ter a aprovação dos demais pares.  

  
 José Roque Gerhardt


